



60 ans d'amitié franco-allemande !

publié le 26/01/2023 - mis à jour le 29/01/2023

Pour fêter le soixantième anniversaire du Traité de l'Élysée du 22 Janvier 1963, les élèves germanistes de 3ème 4 ont réalisé des logos qui représentent la réconciliation et l'amitié franco-allemande.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.